
 

VOUS AVEZ DIT D. E. J. ? 
 
La D. E. J. ? C'est la Direction Enfance Jeunesse. Ce nouveau service municipal, créé 
pour la rentrée 2010, vise à fédérer tous les services en lien avec l'accueil de     
l'enfant, de la naissance à 12 ans. 
Anne Pinel-Brizard en assure la direction. Anne 
Pinel-Brizard ? Vous l'avez certainement déjà 
croisée dans les locaux du Multi-accueil Françoise 
Dolto puisqu'elle en a été directrice 12 ans    
durant, de 1997 à 2009. Cette fonction d'enca-
drement, elle l'avait déjà pratiquée puisqu'elle a 
débuté sa carrière comme responsable d'une   
crèche associative à Lyon de 1990 à 1997.   
En 2009-2010, elle a été détachée de son poste 
pour former, à l'école Rockefeller de Lyon, des  
puéricultrices et des auxiliaires de puériculture.  
De retour sur Saint-Maurice à la mi-juillet, elle 
assure avec le dynamisme qui la caractérise, ses 
nouvelles fonctions à la tête de la D. E. J. Anne 
souhaite favoriser à la fois la relation avec les familles, la prise en charge des    
enfants dans de bonnes conditions (respect de leur rythme, de leurs besoins) et 
l'encadrement des équipes qui prennent du plaisir à exercer leur métier.  
"J'ai  le souci de répondre au mieux aux besoins des familles en terme de garde et 
de prise en charge de leurs enfants. Ce projet va permettre une cohérence des   
différents services proposés par la commune concernant l'accueil  du tout petit à 
l'adolescent", déclare-t-elle.  
Ce nouveau service l'enthousiasme car il privilégie le travail en lien avec divers    
partenaires (CAF, Conseil Général, communes voisines, Direction Départementale de 
la Cohésion Sociale…), les élus, les directrices d'école, les services de la mairie... 
Elle compte bien s'investir également dans les projets intégrés au CEL-PEL. Sous la 
responsabilité du DGS, Aurélien Quillot, Anne dirige un véritable service enfance, 
animé par une équipe pluridisciplinaire, réunissant le Multi-accueil, le Temps        
Méridien Périscolaire et l'Accueil de Loisirs Sans Hébergement. Aujourd'hui elle 
prend la mesure des différents services avant d'être force de propositions. 
Compétence, dynamisme, efficacité, amabilité… voilà qui définit bien Anne           
Pinel-Brizard…  Les enfants sont entre de bonnes mains. 

 

 

Information importante. 
N o u v e a u x  m o d e s      
d'inscription pour le 
périscolaire, mercredis 
et petites vacances : les 
parents doivent venir en 
mairie les lundis de 14 h 
à 17 h  et les jeudis de 
14 h à 18 h 45 pour 

d'une part acheter les cartes de périscolaires et, d'autre part, réserver les temps 
de présence de leurs enfants. 

Rappel 
 
Nous rappelons aux associations que toute demande de prêt de      
matériel doit être faite par courrier directement au service      
technique de la mairie, au minimum un mois avant toute               
manifestation. Ceci facilitera la bonne organisation du travail du 
personnel : courrier-réponse, gestion du prêt de matériel,              
programmation des équipes pour le montage et le démontage. Les associations    
inter-communales bénéficieront aussi de cette organisation lors de leur              
programmation du travail en partenariat avec la CCMP.  
Merci de votre compréhension.   Corinne Martinez 

ÉDITO 
 

Mars 2001 - septembre 2010 
: 100 numéros ! Lorsque notre 
équipe s'est attelée à la    
t â c he  d e  l ' i n f o rma-
tion/communication de la 
commune, d'aucuns nous ont 
traités de casse-cou : "vous 
n'y arriverez pas", "trop   
compliqué de sortir un journal 
tous les mois"… mais,        
courageusement, nous avons 
tenu bon. Et le résultat est là 
: le 100ème parait ce mois !  
Bien sûr, certains jours, cela 
n'a pas été si facile : CB     
venant souvent le samedi ou 
le dimanche s'occuper de 
l'impression et JC laissant de 
côté la correction de ses    
copies pour en urgence    
mettre en page l'édito ou la 
dernière info arrivée en     
retard. 
Il ne faut pas oublier la    
douzaine de "postiers"       
bénévoles, qui distribuent ces 
précieux Echos dans vos   
boites aux lettres qu'il pleuve 
ou qu'il vente. 
Les Echos existent parce que 
notre village reste vivant et 
riche d'événements. 

  Marc Micoud 

Journal édité par la 
mairie,  rue des Ecoles 
Directeur de publica-
tion: Pierre GOUBET 
Rédaction, fabrication 
et distribution : 
Equipe municipale de 
bénévoles 

HORAIRES D’OUVERTURE DE LA MAIRIE    
lundi, mercredi, vendredi :  
8 h à  12 h et 14 h à  17 h 

mardi,  : 8 h à 12 h et 14 h à 18 h 
jeudi : 8 h à 12 h et 14 h à 19 h 

Tel. 04 78 55 14 08 
e-mail : echos@saint-maurice-de-beynost.fr 

http://www.saint-maurice-de-beynost.fr 
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AGENDA  

de SEPTEMBRE 
 

• jeu 9  : Concours de pétanque 
des Anciens de RPF et Toray, 
stade Denis Papin 

• sam 11 : journée du patrimoine 
— accueil des nouveaux         
arrivants, 11h, au restaurant 
scolaire de la Sathonette 

• Jeu 16 : sortie à Vichy des   
Anciens de Toray 

• Sam 18 : vide-grenier du Club 
Amitié-Loisirs, au club 

• Sam 25 : réunion parents/
professeurs de l'Académie de 
Musique et de danse, salle des 
Fêtes  

 

PERMANENCES DES ELUS   
(samedi 10 h -12 h)  

• 4 sept : Robert Resta 
Adjoint aux Écoles 

• 11 sept : Michèle Berthe 
Adjointe aux Affaires Sociales 

• 18 sept: Pierre Goubet 
Maire 

• 25 sept : Catherine Briday 
Adjointe au Service Enfance 

⇒ P2 : Et pendant ce temps à la  
    mairie 

• Flashes et conseil en bref 
⇒⇒⇒⇒    P3 :  
• Les échos de la piscine 
• Instantanés de rentrée 
⇒⇒⇒⇒    P 6 & 7 : Du côté des   
   associations  
⇒⇒⇒⇒    P 8 : vie pratique 

 
LE CARNET 

 

◊ Naissances 
Djah-Den ROSEMONT, le 24 juin 
Jules RIVOIRE, le 19 juillet 
Albin CLEMENT, le 25 juillet 
Lisendrine PINAULT, le 30 juillet 
Kathleen FERON-DUMESNIL,    
   le 7 août 
Noah FERNANDEZ, le 9 août 
Ghani AIT EL AOUAD, le 19 août 
 
 

◊ Mariages  
Rose-Line TORMEN 
  et Laurent DUFOUR, le 3 juillet 
Alina VARDANIAN 
  et Narg MIKSSIYAN, le 3 juillet 
Monia RAHRAHI 
  et Nacer KRIMAT, le 17 juillet 
Houda KSOURI 
  et Yannick ROYOT, le 31 juillet 
Pauline CLITON 
 et Aurélien QUILLOT, le 28 août 
 
◊ Décès 
Claudia TRUCHON,  
   veuve CANQUE, le 6 juillet 
Julienne COMBET 
   veuve RIVIER, le 10 juillet 
Joséphine RUBI, 
   veuve CUMINATO, le 15 juillet 
Jeannine ROUSSEAU 
   veuve FOUJOLS, le 21 août 
Fabang BACCAM, le 13 août 
Marie PEYRELON 
   veuve COTTAZ, le 14 août 
Marcel GOURMAND, le 30 août 
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HORAIRES 
DE LA DÉCHETTERIE : 

(Z. I. de la Tuilière à Miribel)  
Du lundi au vendredi :  

de 9 h à 12 h  
et de 15 h à 18 h 

Le samedi  :  
de 9 h à 18 h 

Attention travaux 
  
Les enrobés de l'avenue du Mas Rolland sont 

tirés dans la semaine du     
6 au 10 septembre.  
Le chantier sera terminé 
à la fin du mois. 

Inscriptions  
aux restaurants scolaires 

 
Les permanences d'inscription 
aux restaurants scolaires des 
écoles primaires ont lieu   
uniquement les lundis et     
jeudis de 7 h 30 à 9 h 30. 
 
 
 
 
 
 
 
Ces permanences se tiennent 
au restaurant scolaire de la 
maternelle, place Charles de 
G a u l l e ,  a u p r è s  d e              
Jean-François Dini. 

Marché de Noël 
 

Le marché de Noël organisé par la commune 
aura lieu le dimanche 12 décembre de 9 h à 17 h 
à la salle des fêtes de Saint-Maurice. Les     
personnes intéressées pour tenir un stand lors 
de cette manifestation peuvent dès maintenant 
s'inscrire :  
• par courrier envoyé à la mairie, 
• par mail : echos@saint-maurice-de-beynost.fr, 
• par téléphone au 04 78 55 14 08. 
    Marc Micoud 

Listes électorales 
 

Les inscriptions sur les listes électorales ont 
débuté depuis le 1er septembre et seront closes 
le 31 décembre. 

Cela concerne les nouveaux arrivants. Se  
présenter auprès de Mme Martin au 

secrétariat de la mairie, muni de la 
carte d'identité et d'un justificatif 
de domicile. 



LE CONSEIL EN BREF (8 juillet 2010) 
(Les comptes rendus complets peuvent être consultés sur Internet) 

 
• Présentation du projet immobilier Linéa. Le projet prévoit la construction d’un bâtiment 
(à la place des 3 maisons Gutton) de 34 logements répondant aux normes BBC (Bâtiment 
Basse Consommation) et doté sur sa toiture sud de panneaux solaires. Il est également 
prévu une isolation intérieure et extérieure. Le bâtiment, conformément au PLU, sera     
aligné par rapport à la façade du magasin ED. Il s’organisera sur quatre différents         
niveaux, répartis comme suit : Un ensemble de box de stationnement en sous sols 
(50 places) ; Une partie du rez-de-chaussée consacrée à une activité commerciale ; Deux 
étages de logements ; Un étage de logement sous toiture. Il est prévu sur la partie sud 
des jardins privatifs et un espace vert commun.  La partie nord verra l’implantation de 
places de parking, une partie étant consacrée au stationnement résidentiel (accès fermés), 
l’autre devant servir aux commerces installés dans le bâtiment. 
Dans l’hypothèse d’un accord de la commune vis-à-vis de ce projet, le permis de construire 
pourrait être déposé sous un délai de trois semaines après le vote du conseil municipal. La 
durée prévisionnelle du chantier serait de l’ordre de 16 à 17 mois. L’objectif de vente     
envisagé est à un montant inférieur à 3 000 euros par mètre carrés. 
Le projet présenté se montre séduisant pour plusieurs raisons. Tout d’abord, il présente 
une  bonne  intégration  sur  le site.  Ensuite,  le choix  de  ne pas  implanter  de logements  
 sociaux sur ce site permet de ne pas « saturer » un quartier déjà bien doté. Il est néan-
moins prévu de favoriser un accès à la propriété (10 logements éligibles au Pass Foncier). 

Enfin, il serait possible d’installer sur ce secteur une activité commerciale qui permettrait de redynamiser le commerce de 
proximité et de créer par la même occasion un véritable centre-ville. 
M. le Maire insiste par ailleurs sur le fait que nous nous trouvons actuellement dans une période encore relativement        
favorable pour la construction de ce bâtiment, tant d’un point de vue immobilier que d’un point de vue fiscal, et qu’il      
conviendra de se prononcer sur ce projet au plus tard d’ici la fin de l’été. 
• Vente d'un terrain sis au forum des sports. Pour faire suite à la présentation de la séance du jeudi 24 juin d’un projet 
d’implantation d’un espace de « futsal » au sein du forum des sports, il est proposé à l’assemblée de se prononcer sur la vente 
de la parcelle cadastrée AH 281p, d’une superficie approximative de 14 000 m², sise entre le terrain d’honneur d’Ain Sud 
Foot et la voie ferrée. 
L’estimation de France Domaine, en date du 8 mars 2010, porte la valeur du terrain à un montant de 250 000 euros. La pro-
position d’achat de M. J-Ch. DEVAUX, en date du 20 avril 2010, se porte à 270 000 euros. Adopté. (2 absentions, 3 contre). 
• Questions et informations diverses. Monsieur le Maire informe l’assemblée que, suite à l’occupation et à la dégradation de 
certains de ses terrains par les gens du voyage la commune de Neyron n’est actuellement pas en mesure d’ouvrir son centre 
de loisirs. De manière à ce que les enfants de Neyron ne soient pas lésés, le centre de loisirs de Neyron est accueilli dans le 
château de la Sathonette par la communauté de communes et bénéficie d’une partie du parc conjointement avec le centre de 
loisirs de Saint-Maurice-de-Beynost.  
Madame Eveline Guillet informe l’assemblée que, à la suite de la réunion de la commission « voirie » de la communauté de   
communes, des travaux d’entretien seront réalisés sur la voirie d’intérêt communautaire (entre Thil et Miribel). Le budget de 
600 000 euros initialement provisionné pour des études de requalification de cet axe sera mobilisé. 
Madame Michèle Berthe informe l’assemblée de la réception d’un courrier de l’AUGEB demandant un rendez-vous rapide avec 
la municipalité en vue de régler, notamment, les problèmes afférents aux personnels de l’association puisqu’il n’y a de fait 
aujourd’hui plus d’activités. Monsieur le Maire répond que cette question ne saurait être réglée sans le concours des conseils 
respectifs de chaque partie, et qu’un marché d’ assistance sera prochainement 
lancé pour aider au montage d’une délégation de service public. 

♦Toutes nos félicitations et 
nos vœux de bonheur à      
Aurélien Quillot, Directeur  
Général des Services de la 
Mairie qui s'est marié le 28 
août dernier à Melle Pauline 
Cliton.  
♦En jui l let et août,         
19 demandes de permis de 
construire et de travaux ont 
été déposées en Mairie. 
************************** 

♦Entre 1990 et 2009, le 
monde a perdu 3% de ses     
forêts, ce qui correspond à   
20 000 hectares par jour. Ce 
sont les pays développés qui 
consomment le plus de bois. 
"Etonnant, non ?". 

Carl Van 
Eyndhoven 
le carillonneur 
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SWING SOUS 
LES ETOILES 

FLASHES 
QUOI DE NEUF À LA BIBLIOTHÈQUE ? 

 
Quoi de neuf à la bibliothèque ? 
Septembre est le mois  des documentaires avant l’arrivée des romans de la rentrée littéraire. 
Les plus gâtés ont été les jeunes : 
Pour les plus petits «  Les secrets des sons »  de l’encyclopédie Youpi, trois volumes des p’tits docs de Milan : l’hôpital, le bain et 
le pain. Nouvelle  collection  avec 5 volumes de « C’est la vie Lulu » ( à partir de 5 ans ) : l’école, les garçons,, les parents, les 
complexes et les vacances. Pour les 4/7 ans : « Le corps » dans la collection les découvertes de Gallimard. 
Pour les jeunes «  Les 5 sens » chez Mango,  «  Les vikings » chez Gallimard  Grandes découvertes. Pour préparer le mois sur 
l’Afrique, des portraits d’animaux chez la Martinière : l’éléphant et le lion. 
Pour les mercredis pluvieux de l’automne  des trésors d’idées créatives originales  chez père Castor : créer des objets          
artistiques,  des animaux rigolos  ou de la déco improbable.  

Quatre nouveaux livres musicaux « Le stylo à Cancre » chez Actes Sud, « Bonne nuit petit kaki »  et   
« Les comptines anglaises »  chez Didier et pour les tout petits « Le pyjama de Coco ». 
La bibliothèque propose aussi de s’amuser avec les mots  avec  « L’atelier  des mots », « Les mots   
polissons », «  Les poèmes à travers champs ». 
Parmi les nombreux albums prévus pour le mois de l’ Afrique en Octobre, des contes  en recueil, ou, 
dans la collection paroles de conteurs : les aventures d’Awa et Dodi, deux jeunes Africains             
d’aujourd’hui.  
Avec la rentrée, retrouvez l’histoire du soir avec  une vingtaine d’albums nouveaux du petit garçon des 
neiges au chien obéissant sans oublier la femme dorade, les héros de Colin Macnaughton, les            
grognements des lions et les facéties du petit singe. 
Ce sont  plus de 50 ouvrages nouveaux dans le coin lecture jeunesse de la Bibliothèque.  

Pour les adultes : des documentaires «  Le vrai régime anti-cancer » de David Khayat. «  Un défi pour l’Afrique » de Wangari 
Maathai prix Nobel de la Paix en 2004. Deux livres de rêves conjuguant 
architecture et poésie édités à l’occasion de l’exposition de Luc Schuiten 
«  Cités végétales » à la Sucrière en 2010 à Lyon « Un Autre possible » en 
deux volumes ( archiborescence ) et "vers une cité végétale ».  Un beau 
livre  offert par Toray « L’or du Japon », " Les laques  des collections 
publiques  françaises » ouvrage édité à l’occasion de l’exposition à Brou. 
Des romans et des récits : «La mer noire » de Davrichewy, «Le voleur 
d’ombres » de Lévy, «Le silence des esprits » de N’Sondé  «Ma grand-mère avait les mêmes » de Delerm. 
 

Horaire d’ouverture 
Bibliothèque  Centre Marcel Cochet 1 avenue Foch 04.78.55.13.90 cdlcochet@free.fr 
 Mardi de 12h30 à 20h, Mercredi et Vendredi 12h30 à 18h, Jeudi 12h30 à 16h,  Samedi 10h à 12h. 

GYM POUR ADULTES 
 
Deux animatrices diplômées et    
dynamiques de l'association de   
gymnastique Ikebana, vous donnent 
r e n d e z - v o u s  à  p a r t i r  d u                  
14 septembre, tous les mardis de 

20h15 à 21h15 à la 
salle des Fêtes de 
S a i n t -M a u r i c e . 
Vous pratiquerez la 
g y m n a s t i q u e      
c orpore l l e  de   

maintien adaptée à vos besoins. Les 
messieurs sont les bienvenus.      
Inscriptions sur place (essai       
gratuit).  
Renseignements au 04 78 55 15 83. 

Florence Fourcade et Tarne Spilari 

Joniece et To
ri 

L'AUGEB (Association des Usagers pour la GEstion du centre jacques Brel) est 
liée par une convention à la Mairie de Saint-Maurice de Beynost pour la gestion 
du Centre Social et Culturel Jacques Brel depuis l'année 2003.   
Cette association ne remplissant plus ses engagements, la Mairie a décidé de 
dénoncer cette convention dans un délai de trois mois à partir du 25 août 
2010.    
Les élus se mobilisent dès à présent à la recherche d'une solution nouvelle afin 
que notre centre puisse reprendre son activité prochainement.   

Permanences de  
Michèle Berthe, adjointe aux Affaires 

Sociales et de Lydie Pons, élue : 
 

Septembre  2010 : 
 samedi 4 (10h/11h30),  

lundi 13 et lundi 27 (14h/15h30)  
Octobre 2010 :  

lundi 4 (14h/15h30),  
samedi 16 (10h/11h30)  
lundi 25 (14h/15/h30). 
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LOTOS D'ÉTÉ À LA ROSERAIE 
Les jeunes sont de la partie ! 

 
Depuis plusieurs mois, la Roseraie organise    
régulièrement des après-midis loto. C’est      
l’occasion pour les résidents de se réunir pour 
passer un moment ludique et convivial. Devenue 
une  petite tradition, cette activité connaît un 
succès grandissant et s’est ouverte au public 
extérieur, de plus en plus fidèle. Le coût       
modeste de la participation permet à tous de 
venir tenter leur chance et même si les lots   
restent symboliques, chacun se laisse vite   
prendre au jeu du suspens. 

Cet été, ces manifestations ont été l’occasion 
de miser sur les rencontres intergénération-
nelles. Les plus jeunes, profitant de leur dispo-
nibilité, ont eux aussi mis la main à la pâte. Ain-
si, jeudi 19 août, Arnaud (14 ans) et Nathan 
(10ans) ont savamment orchestré l’après-midi, 
jouant du micro comme de véritables petits 
animateurs professionnels…Au grand bonheur 
des résidents, enchantés de voir la jeunesse 
s ’ a c t i v e r  d a n s  l e u r s 
murs.                                     P. Bresson 

TOUS ENSEMBLE TOUS ENSEMBLE… OUAIS…OUAIS… 
 

Oui, tous ensemble à          
l’occasion de la dixième     
édition du repas du chemin 
du Plantier qui s’est tenu le       
10 juillet, autour de            
l’excellente paëlla préparée 
par Dolorès. Cette jeune   
tradition à présent bien    

établie et conviviale permet de resserrer les liens entre voisins et de faire 
connaissance avec les nouveaux venus. Nous étions 22, cette année, c’est 
pas mal pour notre petit chemin… c’est vrai qu’on déborde un peu. Vu    
l’ambiance, on recommencera sûrement l’année 
prochaine… avec moins de   desserts quand même ! 
Une grande pensée d’amitié pour ceux qui n’ont pu 
y assister, certains pour des motifs graves.  
    A. C. C. 

 LES JOURNÉES DU PATRIMOINE 
 

Cette année encore, la CCMP vous invite à découvrir votre canton. La 
nouveauté, c'est l'organisation de 2 circuits vélo :  

• Le samedi 18 septembre : circuit sur le plateau ( Distance 20 km, Durée 
4h, Niveau moyen, à partir de 15 ans) 

Départ : 13h45 : Parking de l'église de Neyron 
    > 15h20 : Ancienne école, face restaurant Marguin, Les Echets 
    > 15h50 : Abreuvoir des Mouilles, Tramoyes 
    > 17h30 : Esplanade Madone, Le Mas Rillier 
Retour  :  18h00 : Parking église, Neyron  
• Le dimanche 19 septembre : circuit en plaine ( Distance 20 km, Durée 

3h30, Niveau facile) 
Départ : 8h45 : Ancienne gendarmerie vers le stade La Chanal côté Grande Rue, 
Miribel 
    > 10h00 : Maison de retraite J. Guillon, Miribel 
    > 10h45 : Ancienne église, St-Maurice-de-Beynost 
    > 11h15  : Mairie, Beynost 
Retour  :  12h30 : Miribel par les berges du Rhône  
Infos pratiques : Inscription conseillée à l’Office de Tourisme à Miribel ;         
Rejoignez-nous à tout moment sur le circuit 
Pensez à prendre votre vélo et votre casque !  
Vous pourrez également visiter à Saint Maurice de Beynost, le              
dimanche 19 septembre : 
• L'Ancienne église, Montée de la Paroche : de 10h30 à 11h15.              

Commentaires et pause apéritive  puis de 11h15 à 
12h15 : Patrimoine et musique avec un récital de 
guitare par Antoine AURECHE, professeur à     
l’Académie de Musique et de Danse de la CCMP. 

• Le Lavoir, Montée de la    
Paroche : de 10h30-11h15  
Notez qu'un sentier pédestre (circuit des Sources,     
parking du cimetière) sera proposé. 
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ENTRE VOISINS 
 
Depuis plusieurs années, les habitants du "Clos des 
Muriers" se rencontrent un vendredi soir par an 
pour mieux se connaitre. Cette année, Muguette, 
une des ainées du quartier, est venue accueillir les 
nouveaux arrivants. Beaucoup d'amitié et de       
chaleur… le clos avait un peu débordé de la limite du 
lotissement.      M. J. 

LES ECHOS DE LA PISCINE 
Voyage dans  les entrailles de la piscine 

 
Nous avions laissé le chantier avant les vacances  avec les premières piles extérieures en        

coffrage. En ce début septembre, changement de décors : on     
travaille désormais au dessus du sol. 
La porte d’entrée principale est désormais bien visible. 
Les futures coursives de service sont encore à ciel ouvert pour 
quelques jours avant d’être  séparées du bassin par un mur de   
béton sur lequel seront appuyées les  gradins en bord de plage du 
bassin sportif. 
En deuxième sous sol, 7 énormes chaudières et deux plus petites sont en cours de pause par la  
société Hervé Thermique. Elles chaufferont l’eau des bassins qui   

passera par des bacs tampons en béton spécial car l’eau chlorée attaque le béton. D’autres       
chaudières pour les parties administratives et vestiaires et autres 
locaux seront installées courant septembre. 
La visite continue  en apnée  au fond du  grand bassin sportif 25 m 
par 15m d’une profondeur variant  de 2,5m à 1,8m. Tous les fonds 
de bassins ont été coulés. La zone forme est sortie de terre, la 
pataugeoire et le bassin ludique n’attendent plus que les finitions 
des plages. 

Les hommes du chantier 
Le BTP a ses métiers et ses formations spécifiques. 
À  gauche Pierrick Lavastre, assistant méthode, titulaire d’un DUT génie civil. 
À Droite Yohan Guernion, assistant chef de travaux, titulaire d’un BTS  bâtiment.  

L'entrée 

Un couloir 

Les chaudières 
Le grand bassin 

INSTANTANÉS DE RENTRÉE 
 
École Jacques Prévert. 

Ils sont restés dans la cour jusqu’au bout, prenant l’ultime photo. Puis ils ont collé le nez à 
la vitre pour suivre le rang de CP le long des couloirs. Les parents de Mélissa et ceux de 
Thomas étaient sans doute plus stressés que leurs enfants .  

 
 
École Saint Exupéry. 

 
 
 
 

 
 
C’est le top du top en cadre scolaire : le grand pré aux allures de jardin public. Dès la première 
récré, c’est le franc succès. Des classes spacieuses, du matériel à profusion et cet espace     
extérieur exceptionnel en zone urbaine. Les trois nouveaux enseignants ont plébiscité leur   
nouveau cadre de travail. 

                Dylan 

Kenza 

Thomas 

Aurore Dufaud et sa classe 
de "grands" 

Pas de souci pour Dylan pour sa rentrée en CP. Son 
cartable connait déjà le trajet puisque c’était celui 
de son grand frère en CE2. Et puis comme sa sœur 
il est allé chez le coiffeur pour soigner son look. 
Quant à maman, c’est aussi une rentrée cool     
puisque ses trois enfants sont dans la même école. 

Championne de l’Ain et de ligue en tennis.  
Kenza a encore progressé cet été en se 
classant 5ème puis 4ème sur 41  lors des 
tournois nationaux de Chambéry et Aix les 
Bains.  Pour son CM2, elle est contente 
d’avoir un maître « cela change ! ». 

Pour Thomas, 2 ans et demi, sa première journée d’école a duré deux 
heures  seulement grâce à l’ accueil échelonné. Son avis : mitigé  
« C’est pas bien ! ». Le meilleur moment c’est quand on retrouve    
maman. Mais il s’est déjà fait des copains : Cerise et Guilhem.   
« Je reviendrai demain parce que Doudou a bien aimé ». 

Ce sont les grands de l’école et pour certains ils débutent 
leur 4ème année de maternelle. Avec Aurore, leur        
maîtresse, ils ont fait le tour des 6 autres classes de   
l’école pour souhaiter une bonne rentrée à tous leurs    
petits copains. 



Le graphisme, un peu austère, 
des premiers numéros perdura jusqu'au 
numéro 46. Merci encore à David Bailleul 
d'avoir réalisé les nouvelles entêtes, plus 
gaies, plus colorées !! 
Avec le numéro 101, il sera temps de 
changer à nouveau !! 

 

4 000 :  c'est 
l e  n o m b r e     
d ' h e u r e s  d e     
bénévolat que  
représentent la 
mise en page de 
ces 100 numéros ... 
sans compter la 
rédaction des  
a r t i c l e s ,          
l'impression et la 
distribution !! 

Le numéro 50 : le plus cauchemardesque ! Alors 
que le journal était prêt à être imprimé, le vieil 
ordinateur rendait l'âme… et les sauvegardes    
automatiques demeuraient introuvables ! Ceux qui 
travaillent sur informatique comprendront notre 
détresse ! 
Pourtant, les Echos étaient dans votre boîte aux 
lettres 3 jours plus tard ! Au prix d'un travail 
acharné, la maquette avait été entièrement       
recomposée. Mais nos "malheurs" passèrent      
totalement inaperçus, tous les esprits étant acca-
parés à l'époque par l'incendie de la Cité de la    
Petite Enfance, survenu quelques jours auparavant. 

Souvenez-vous : le premier numéro des Echos était le n° 0  
de mai 2001 !!  
C'était un numéro d'essai !! Pratiquement tout en noir et blanc    
(le logo et le blason étaient seuls en couleur), il comportait           
4 pages, 1 seule photo (du nouveau conseil municipal) et quelques 
fins de lignes avaient "sauté" à l'impression. 
Et dire que certains pensaient que ce journal à peine né, s'essouf-
flerait rapidement et serait vite enterré ! D'autres croyaient 
qu'une parution mensuelle n'était pas tenable. Ils se trompaient !! 
C'était sans compter l'enthousiasme d'une équipe de bénévoles 
qui avait envie de s'investir et de créer un nouvel outil de        
communication à Saint-Maurice. C'était aussi sans compter la 
verve de notre reporter préféré de l'époque : Roger Berthe ! 

VOTRE JOURNAL 
"LES ÉCHOS" FÊTE 
SON 100ème NUMÉRO 

Les numéros manquants : ce sont ceux de février et mars 2008, pour cause de 
campagne électorale : les Échos aurait pu être    
considérés comme outil de propagande ! Le numéro 74, d'avril 2008 marquait, quelques jours 
après les élections, la poursuite de l'aventure...   

Le N° 10...sûrement notre plus grand fou 
rire: à l'occasion du 1 er avril, nous vous      
annoncions que Saint-Maurice allait devenir 
entièrement piétonnier "à deux voies, matériali-
sées par d'agréables plantations" et serait à 
l'avant-garde de l'écologie  avec "un revête-
ment de sol intégralement végétal", "des petits 
cours d'eau du plus merveilleux effet… alevinés 
pour le plus grand plaisir des pêcheurs"..  
Certains Mauriciens y ont cru… si, si !! D'autres, 
moins utopiques, nous firent savoir que nous 
ferions mieux de nous occuper de problèmes 
plus graves !! 

1 379 480 : c'est le 
nombre de pages qui ont été 
écrites, mises en page, impri-
mées et distribuées depuis 
mai 2001 pour vous informer. 

     Vous qui conservez consciencieuse-
ment tous les numéros des Échos, avez-
vous celui de juin 2009 ? 
Sans doute pas car le numéro 87  portait 
à tort la date de juin 2008 !! 

Pour la première fois, le journal 
numéro 57 comportait 10 pages ! 
Depuis, ce sommet ne s'est      
reproduit qu'une demi-douzaine de 
fois : le budget journal ne permet 
pas une telle prodigalité ! 


